

ESSAI  
SUR  
LES GARANTIES  
INDIVIDUELLES

QUE  
RÉCLAME L'ÉTAT ACTUEL DE LA SOCIÉTÉ;

PAR P. C. F. DAUNOU,  
MEMBRE DE L'INSTITUT.



A PARIS,  
CHEZ FOULON ET COMP., LIBRAIRES-ÉDITEURS,  
RUE DES FRANCS-BOURGEOIS-SAINT-MICHEL, N° 3.

M. DCCC. XIX.

# ESSAI

SUR LES

## GARANTIES INDIVIDUELLES

DUES

A TOUS LES MEMBRES DE LA SOCIÉTÉ.

---

IL y a, dans la plupart des langues, des mots qui expriment l'abus ou l'excès du pouvoir: presque partout on a parlé de tyrannie, d'usurpation, de despotisme, d'oppression, d'exaction de puissance arbitraire; et ces expressions, bien qu'employées, comme beaucoup d'autres, avec fort peu de justesse, sont probablement susceptibles de quelque sens déterminé.

La puissance publique empêche que nous ne soyons sans cesse exposés aux agressions et aux violences d'autrui; elle tend à préserver de tout attentat particulier nos personnes, nos biens, notre industrie, l'exercice raisonnable de nos facultés. Que ceux qui veulent com-